
Protokoll 15.05.17

Anwesend: Judith, Jan, Basti(Gast), Lisa, Chrisi, Lena, Maxe (Protokoll)

TOP 1: Protokoll von der letzten Sitzung: Maxe korregiert und hängt es aus.

TOP 2: Post
1. Bitte um Werbung für die Ringvorlesung über das Grundgesetz
2. Servicesuport Ximts: Adminseite von unseren Mailverteilern können nur noch über Uni-IP 

aufgerufen werden.
3. AStA bzgl. Rechtlicher Stand über Studienteilnahmen als Prüfungsvoraussetzung (Wird zum 

TOP)
4. Mails vom Gründerbüro bzgl. ESE-Vorstellung
5. Dominik Feldmann  bittet darum die Veranstaltung "Lehramt: Du kommst hier nicht rein!" 

auf Facebook zu teilen.
6. Mail zu Umzug gekommen
7. Prof. Munsch hat uns geschrieben bzgl unseres Jahrestreffen am 17.05. um 12 Uhr AR-H305
8. Flyer vom Verlag Hogrefe zu "Klinische Kinderpsychologie und -psychiatrie" und 

"Psychotherapie, Klinische Psychologie und Psychiatrie"
9. Flyer: "Wir finazieren deine Idee!" (wird im CC ausgelegt)

Telefonat von der Pressestelle: Bitte um ein kurzes Interview bezüglich der Neustruktierung 
der Uni-Homepage. Termin Do. 18.05 12 bis 13 Uhr irgendwo im NA oder NB. Chrisi geht 
hin und gibt eine Rückmeldung

TOP 3: Berichte
1. QZS-Mail wurde weitergeleitet an Büttner und Mayerle
2. Die KG-ESE tagt am 22.05 um 16Uhr, TOPs werden gesammelt.
3. FVV: Raum wurde reserviert und Facebookveranstaltung wurde erstellt und in sämtlichen 

Gruppen geshared und alle Freunde von Lena wurden eingeladen. TOPs müssen noch 
gesammelt werden.

4. Dokument zur Wahlaufstellung vom AStA rechtzeitig ausfüllen 
5. FSR Email hat jetzt eine Signatur. Jetzt muss man nicht mehr "für den FSR..." schreiben.

TOP 4: Bericht zum Semesterabsclussgespräch:
Bericht vom Semesterabschlussgespräch: Siehe Mail von Svenja und Pia

1. Anwesenheitslisten: Prezi von Judith soll in der SiSo veröffentlicht werden.
2. Thema Rassismus: Wir sollen an der Sache dran bleiben. FK hätte genügend Geld für 

Vortragsreihe. Wir richten uns an die Gleichstellungsbeauftragten.
3. Niemand ließt das Protokoll oder korregiert es. Schämt euch! Ich habe voll viele Fehler 

im letzten Protokoll gefunden, die euch hätten auffallen müssen. Dann brauch ich das 
nicht rumschicken. Tzz tzz tzz

4. Es ist nicht verboten eine Klausureinsicht zu verwähren, aber wir setzen uns 
grungsätzlich dafür ein, dass Dozierende die Einsicht gewähren.

5. Wechsel in den Studiengang BASA in einen höhren Semester ist nicht mehr möglich.
6. Offene Fragen zu Staatlicher Anerkennung: Alles, auch BEJ, muss am 01.10.18 fertig 

sein. --> FAQ online
7. Jahresgesprächsthema: Die Studierenden haben noch Einfluss auf Akkreditierung des 

BA 18/19 und den neuen Master



TOP 5: GreKo
• Was ist dieses Amt und was wollen wir daraus machen? Können wir mehr daraus machen 

und wollen wir mehr daraus machen? GreKo-Sitzungen? Vertreter öfter einladen? Positive 
Stimme zur besseren Vernetzung stellt sich in den Raum.

• Der TOP sollte für eine Sitzung vorbereitet werden. Wie kann GreKo aussehen? Welche 
Gremien gibt es? Wie können die Vertreter sich vernetzen?

• Die BAStEI-Studierende Helen vom FSR GG LABAMA möchte in einer der nächsten 
Sitzungen vorbeikommen bzgl. FAK2Rat

TOP 6: Vorbereitung zum Jahresgespräch
• Judith, Svenja, Franzi und Jan gehen dort hin.
• Reakkreditierung der Studiengänge
• ggf. Noch andere Themen

TOP 7: Rechtliche Prüfung der Voraussetzung zur Prüfung 
• erneute Rückmeldung an Studierende und an den ASTA

TOP 8: Sonstige
• Exkursionen: Liste muss erstellt werden -> ist schon erstellt aufm Desktop -> steht auch im 

Buch
• Termin doodlen für Büro und Keller aufräumen
• Nächste Sitzung:

◦ Moderation: Jan
◦ Protokoll: Lena
◦ Post: Judith


